

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.



Weder Zaun  
noch Dauer-  
Events auf  
der Kaiser-  
wiese.

Stadtrat: Prater-Grün bleibt erhalten

## Oxonitsch: Kaiserwiese wird niemals verbaut

**Mehr Events als im vergangenen Jahr soll es nicht mehr geben.**

**Leopoldstadt.** Die Reaktion der Rathaus-SPÖ auf die ÖSTERREICH-Ansage von Grünen-Chefin Maria Vassilakou gegen die „Verschotterung und Einzäunung der Kaiserwiese“ kam prompt – und sie fiel knallhart aus: „Ich weiß nicht, was dieser Unsinn soll. Ich stehe dafür, dass die Kaiserwiese weder umzäunt noch verschottert oder gar zubetoniert wird“, erklärt Stadtrat

Christian Oxonitsch im ÖSTERREICH-Gespräch.

**300 Tage Grünland.** „An mindestens 300 Tagen im Jahr, vor allem aber während der schönen Jahreszeit bleibt die Kaiserwiese Grünland und Erholungszone“, verspricht der Stadtrat. Die „Wiener Wiesen“ im Oktober, vereinzelte Konzerte und in der kalten Jahreszeit, wo ohnehin niemand in der Wiese liege, das Palazzo-Koch-Event – „mehr Events wird es auf der Kaiserwiese nicht geben“, so Oxonitsch. (gaj)